

# OPINI PUBLIK

## Datang ke Desa BeteBete, Bupati Buton Utara Kukuhkan Ali Sanjaya Ketua KKBU-M Siap Dukung Pembangunan Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Dec 4, 2023 - 08:26



*Bupati Buton Utara Pose didampingi Ketua DPRD Morowali bersama pengurus KKBU-M*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bupati Buton Utara Muhammad Ridwan Zakariah M. Si, secara resmi mengukuhkan kepengurusan Kerukunan Keluarga Buton Utara- Morowali (KKBU-M) bersama pengurus lainnya periode 2023-2027.

Dalam pengukuhan tersebut, Bupati Buton Utara, didampingi Ketua DPRD Buton Utara H. Muhammad Rukman Basri SE, Dandim 1429/Buton Utara, Letkol Inf Acuk Andrianto SE, Sekda Buton Utara Muh.Hardi Muslin SH.M.Si, Para Asisten, Staff ahli dan sejumlah pimpinan OPD Buton Utara, bertempat di kantor Desa BeteBete, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Minggu (03/12/2023).

Dari Pemda Morowali di hadiri Pj Bupati Morowali yang diwakili staf ahli bidang Pemerintahan Drs. Ichwan Bahmid, Ketua DPRD Morowali Kuswandi, Sekcam Arsan Bahodopi S.pd, Kepala Desa BeteBete Ridwan Djakia S.Sos, tamu undangan lainnya yakni mantan Sekda Morowali Moh.Djafar Hamid serta masyarakat Desa BeteBete.



Adapun nama-nama dan susunan kepengurusan KKBUM yang dikukuhkan yakni;

Dewan Pembina

1. Dr.H.Muh Ridwan Zakaria,M.Si
2. H.Muh Rulman Basri, SE
3. Muh Hardi Muslim, SH,M.Si
4. Samrin Hasan,S.Sos
5. Iksan Rusli, S.Sos
6. Trisantoso
7. Laode Muamar Kadafi, S.H
8. Hasrun Ladamu, S.Si

Pengurus Harian Organisasi:

1. Ketua KKBU- M, Ali Sanjaya.A.Md.
2. Wakil Ketua Luswanto.
3. Sekretaris Laode Hizaruddin, SE.
4. Wakil Sekretaris Umum Laode Adi Erland.
5. Bendahara Umum Kasriy, SH.
6. Wakil Bendahara Umum Raflin, S.Pd.

Untuk formatur bidang-bidang lainnya terlampir dalam surat sesuai Surat Keputusan Bupati Buton Utara Nomor 395 tahun 2023 tentang pembentukan KKBU-M periode 2023-2027.

Pada kesempatan itu, dalam sambutannya Staf Ahli Bidang Pemerintahan Pemkab Morowali, Drs.Ichwan Bahmid menyambut baik pengukuhan KKBU-M, yang saat ini sudah ada berjumlah 66 kerukunan yang terbentuk di kabupaten Morowali.

Hal ini membuktikan Morowali begitu sangat luar biasa sebagai salah satu daerah yang cukup berkembang maju, dengan segala potensi daerah yang ada membuat lapangan kerja terbuka luas bagi seluruh masyarakat dimana pun berada di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia NKRI.



"Potensi daerah hari ini sebagai daerah industri pertambangan telah mendatangkan berbagai masyarakat dengan latar belakang yang berbeda hingga terbentuk sebanyak 66 kerukunan di Kabupaten Morowali," jelas Ichwan Bahmid.

Lanjut Ichwan Bahmid, dengan banyaknya kerukunan yang sudah terbentuk akan menjadi kekuatan besar bersama pemerintah daerah bergerak terus maju membangun Morowali untuk lebih berkembang lagi demi terciptanya kesejahteraan bersama.

Tentu ini tidak bisa dilakukan sendirian oleh pemerintah daerah tetapi ada peran semua elemen yang ada termasuk kerukunan yang sudah terbentuk untuk bersama-sama membangun Morowali diantaranya kehadiran KKBU-M yang baru dikukuhkan.

Disamping berdampak positif, kehadiran kerukunan yang ada harus diakui bisa berdampak negatif bila ada persoalan timbul tidak selalu dikaitkan dengan kerukunan tetapi dalam setiap persoalan yang timbul kerukunan harus memberikan solusi yang tidak menimbulkan hal-hal yang tidak diinginkan.



"Harapan kami selaku pemerintah daerah kehadiran kerukunan ini bisa mendukung pemerintah daerah baik dalam menjaga situasi keamanan daerah maupun geliat pembangunan daerah sehingga Morowali yang kita cintai bersama bisa tumbuh dan berkembang lebih maju lagi kedepannya," harapnya.

Bupati Buton Utara Dr.Moh Ridwan Zakaria pada kesempatan itu menyampaikan ucapan selamat kepada Ketua dan seluruh pengurus KKBU- M Priode 2023-2027, dengan harapan kepengurusan ini akan menjadi sebuah solusi dan bukan menjadi masalah di Kabupaten Morowali.

"Saya sangat merasa bangga dan bahagia datang di Kabupaten Morowali untuk melantik dan mengukuhkan Ketua Umum dan Pengurus KKBU-M periode 2023-2027, semoga kehadiran KKBU-M ini bisa menjadi sebuah solusi dan bukan menjadi masalah di Kabupaten Morowali," harapnya.

Bupati Buton Utara, Dr.Moh Ridwan Zakaria, yang juga sekaligus sebagai dewan pembina KKBU-M berpesan agar KKBU-M yang baru dikukuhkan selalu menjaga kekompakan dan kebersamaan serta bermanfaat secara keseluruhan khususnya untuk pembangunan Kabupaten Morowali.

Pada kesempatan itu, Bupati Buton Utara tak lupa pula menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah daerah kabupaten Morowali yang telah memberikan dukungan atas pengukuhan KKBU-M sehingga bisa terlaksana

sesuai harapan.

"Terimakasih kepada Pemda Morowali yang sudah mendukung terlaksananya pengukuhan KKBU-M ini, semoga kehadirannya bisa maksimal kedepan membantu pembangunan Kabupaten Morowali. Sekali lagi, selamat buat adik-adik, mudah-mudahan bisa bermanfaat untuk masyarakat Desa BeteBete khususnya dan umumnya pembangunan Kabupaten Morowali," pungkasnya.

Pada kesempatan itu juga, Ketua KKBU-M, Ali Sanjaya, yang baru dikukuhkan menyampaikan rasa bangga dan terimakasih atas kehadiran Bupati Buton Utara bersama Forkopimda dalam pengukuhan KKBU-M yang juga dihadiri Pemda kabupaten Morowali.

Dia mengatakan bahwa KKBU-M siap mendukung pembangunan daerah kabupaten Morowali dengan memaksimalkan segala potensi yang dimiliki untuk kemajuan pembangunan daerah sebagai tema yang diusung dalam pengukuhan KKBU-M periode 2023-2027.



"Saya merasa bangga dan terimakasih kepada orang tua kami bapak Bupati Buton Utara bersama Forkopimda yang telah bersedia datang, semoga ini menjadi spirit bagi kami di tanah rantau untuk lebih berguna lagi bagi kemajuan dan pembangunan daerah kabupaten Morowali," ucapnya disambut aplos dari seluruh hadirin dan tamu undangan lainnya.

Dalam acara pengukuhan ini juga diberikan kesempatan sambutan dari Ketua DPRD Morowali, Camat Bahadopi yang diwakili Sekcam Bahadopi, kepala Desa BeteBete, Ketua Kerukunan Masyarakat Kecamatan Bahadopi Yopi Sabara dan salah satu tokoh masyarakat Buton Utara Abd. Syukur.

(PATAR JS)